

22. November 2022

1 von 1

### **Fahrradständer Gahrenbergstraße**

Aufgrund eines europäischen Förderkonzeptes haben die Stadtteile zusätzliche Fahrradständer bekommen. Auf Wunsch des Ortsbeirates sollte der Fahrradständer in der Gahrenbergstraße am Spielplatz aufgestellt werden. Dies wurde aber nicht umgesetzt. Am jetzigen Standpunkt sollen die Fahrradständer als sog. Modalfilter die Geschwindigkeit des Verkehrs dort reduzieren. Die Ortsbeiratsmitglieder einigen sich darauf, sich diese Situation ein Jahr lang anzuschauen und die Entwicklung beobachten.

Maximilian Bathon  
Ortsvorsteher

Heike Homm  
Schriftführerin